

Réf. FFMC54-55/RM/04-22/20220504

COMPTE RENDU RÉUNION MENSUELLE DATE: Mardi 5 avril 2022

ORDRE DU JOUR:

- ERJ Saint Nicolas de Port, Vandoeuvre, Art s/Meurthe. Formations
- Hébergement/adresses mail/site internet/compte Instagram
- Questionnaire national Web et adresses mail
- Goodies et cartes de visite
- Point trésorerie et adhésions
- Fonctionnement du bureau. Remplacement co-trésorier ?
- **Inscription aux Assises**
- Courrier aux députés hausse du carburant
- Opération Nids de Poules 2022
- 23 avril Commission des Coordinateurs
- 14 mai Café Motard 2022 préparation
- 22/23 août American Crazy Show à Pont-à-Mousson.
- **Balades FFMC**
- 12/13 mars CDR à Belfort. Compte-rendu
- 27 mars reprise de guidon. Compte-rendu
- 28 mars réunions préparation sécurité routière 54 Compte-rendu
- Journée piste du 23 Juin. Relances?
- Actualisation fichier des médias
- Questions diverses

MEMBRES PRESENTS:

BUREAU	Nom	Poste	Présence
	Serge BOUNAIX	Coordinateur	Х
	André PECHAUD	Co-coordinateur	Excusé
	Babeth VUITTON	Trésorière	Х
	Sandrine PFEFFER	Secrétaire	Х
	France WOLF	Co-secrétaire	Х
	Florent AVRIL	Membre du bureau	Excusé
	Elise LACOSTE	Membre du bureau	Х
	Marc MANGEOT	Membre du bureau	Excusé
BUREAU ELARGI	Pascal WOLF	Membre du bureau élargi	Х
	Quentin WOLF	Membre du bureau élargi	Х
Adhérents	Bruno HERVE	Webmaster	Х

FFMC 54-55, 10 rue Opalinska 54140 Jarville la Malgrange



Mouvement FFMC:





















○ Interventions ERJ:

Suite à l'envoi d'une deuxième série de mails le 31 mars après le 10 mars nous avons été contacté par 2 nouveaux collèges : Saint Michel à Art sur Meurthe et Jacques Callot à Vandoeuvre en plus de Saint Exupéry à Saint Nicolas de Port.

La demande porte sur 7 classes de 3^{ème} et 6 classes de 4^{ème} soit 25 demi-classes.

Le collège Jacques Callot propose une intervention en octobre les vendredi 7 et 14 octobre après-midi pour leur 4 classes de 3^{ème} (8 demi-classes).

Le collège Saint Exupéry propose une intervention pour leurs 4 classes de 4^{ème} (8 demi-classes) entre le 4 mai et le 10 juin, sauf les mardis et le 13 mai.

Le plus urgent est le Collège Saint Michel à Art s/Meurthe qui souhaite une intervention pour leurs 2 classes de 4^{ème} et 3 classes de 3^{ème} les 28 et 29 avril.

L'équipe ERJ formée se compose de Pascal, Florent, Quentin et Serge.

De nouvelles candidatures seraient les bienvenues. Pour assister dans un premier temps et si l'envie de s'investir est là, ils pourront être inscrits aux formations.

Il est convenu que Serge recontactera le collège Saint Michel pour proposer de n'intervenir qu'auprès des 3^{èmes} de préférence le matin et de reporter les 4^{èmes} en octobre 2022.

Après connaissance des disponibilités de Pascal après le 25 avril Serge recontactera le Collège Saint Exupéry pour déterminer les possibilités en mai, ou après le 20 mai pour le mois de juin.

Hébergement, adresses mail, site internet, Instagram...:

Pascal Courtier, notre hébergeur, expose par téléphone les différentes possibilités qui s'offrent à nous pour basculer en ffmc54-55. Après avoir répondu à toutes les questions techniques le bureau vote à l'unanimité pour :

- Maintenir jusqu'au 10/04/2023 le nom de domaine ffmc54.fr sur lequel est hébergé le site internet.
- Prendre un abonnement ffmc54-55.fr sur lequel va être basculé l'hébergement du site internet avec une redirection pendant un an depuis ffmc54.fr
- Créer une adresse mail contact@ffmc54-55.fr et conserver 4 autres adresses à définir si besoin.
- Pascal C. propose de passer à l'auto-école pour installer un logiciel de messagerie à France et importer les adresses de la boite orange pour les réinstaller sur le nouveau logiciel. Ce qui permettra ensuite de mettre un message mail sur la boite Orange indiquant la nouvelle adresse à utiliser.
- Le 10 avril 2023 seuls seront gardés nom de domaine et adresse mail ffmc54-55.fr

Le coût de l'opération pour l'antenne sera limité au prix actuellement réglé à savoir une adhésion offerte. Le bureau remercie Pascal Courtier pour la clarté de ses explications et pour son tarif préférentiel.

Concernant le développement de notre communication sur les réseaux sociaux avec la création d'un compte Instagram, France rappelle que le National l'a testé sans succès. C'est un RS qui fonctionne principalement sur le visuel (photos, dessins et courtes vidéos) peu adapté à notre communication. De plus il nécessite un investissement important et le recours aux bons hashtags pour toucher un maximum de personnes en dehors des abonnés. Il est décidé de ne pas s'y investir.

Sondage National pour un Web fédéré suite à une résolution des dernières Assises :

Le Bureau procède à une réponse collective aux différentes questions et charge Serge de faire la réponse officielle.

FFMC 54-55, 10 rue Opalinska 54140 Jarville la Malgrange























Goodies :

Sandrine a fait un gros travail et nous apporte les cartes de visite qui pourront être utilisées et personnalisées lors des rencontres.

Présentation de nouveaux devis concernant les porte-clefs, les autocollants et les T-shirts.

Elise a également une adresse pour faire un devis, qui plus est sans minima de commande. Sandrine va les contacter pour comparer.

Le bureau valide une commande de 150 porte-clefs et de 200 autocollants.

On attend le deuxième devis pour décider quels T-shirts on commande après avoir arrêté le principe d'une commande de 15 exemplaires destinés au bureau et aux participants des actions. Lors de la reprise de guidon il est apparu que les motards présents avaient du mal à nous identifier lorsqu'ils avaient des questions à poser.

Trésorerie et adhésions :

L'antenne compte à fin mars 71 adhérents contre 77 à la même date de 2021.

Après rétribution au National de sa part sur les adhésions faites en local en février et mars, règlement des frais de participation au CDR et de l'opération reprise de guidon il reste environ 2100 € sur le compte.

⇒ Bureau :

Suite à la démission du co-trésorier la question de son remplacement est posée. Le Bureau décide qu'il n'y a pas d'urgence à nommer quelqu'un d'autant qu'il n'y a pas de candidat déclaré. La nomination sera à revoir fin janvier début février 2023 avec le renouvellement du bureau après l'Assemblée Générale de l'antenne.

Inscription aux Assises du 4 au 6 juin au Cap d'Agde :

L'antenne bénéficie de 3 mandats et donc de 3 prises en charge.

France devrait être prise en charge au titre de son mandat national, Pascal au nom de l'AFDM.

Babeth est la seule candidate pour l'antenne.

On doit poser la question à François.

Elise et Quentin doivent voir la possibilité de congés car le 6 n'est plus un jour férié.

France suit les réponses et se charge de communiquer la liste au Secrétariat National dans les délais.

Courrier aux députés sur la hausse des carburants :

Suite à la décision prise lors de notre dernière réunion, Serge et André ont rappelé au CDR la demande d'une intervention du BN sur le sujet. Une proposition d'écrire aux députés sur le plan national a été lancée. La session parlementaire est terminée et les députés ont aujourd'hui leurs pensées tournées vers les 2 tours de l'élection présidentielle (1er tour ce dimanche) puis sur la campagne pour leur réélection en juin. Puis viendront les congés d'été. De plus le gouvernement vient de mettre en place un rabais de 18 centimes pour 4 mois. Dans ce contexte l'envoi d'un courrier devient moins pertinent et nous décidons de reprendre ce point d'une manière plus large dans nos prochains entretiens après les élections législatives.

Opération Œufs de Pâques :

En suite de l'opération Nids de Poules réalisée à la même époque l'an dernier qui avait obtenu une bonne couverture médiatique le National et la Mutuelle des Motards proposent de reconduire l'opération sous un nouveau nom cette année. Outre l'affiche représentant une partie des candidats à la présidentielle qui n'a pas paru pertinente à

FFMC 54-55, 10 rue Opalinska 54140 Jarville la Malgrange



Mouvement FFMC :





















l'ensemble du bureau (pourquoi les candidats à la présidentielle qui ne sont pas les plus concernés et pourquoi pas tous ?) la période visée entre les 2 tours des élections présidentielles risque fort de voir les médias s'en désintéresser au profit d'une actualité politique ou de guerre.

Il est décidé de rappeler la problématique devenant de plus en plus importante pour la sécurité des 2RM mais au-delà de tous les 2 et 4 roues via une publication Facebook. Ce sujet reste une priorité pour la FFMC 54-55 et fera à nouveau l'objet d'interpellations des élus, députés, département, métropole...

Commission des Coordinateurs :

André ne sera pas disponible pour des raisons professionnelles. Serge pensait l'être mais une modification imposée de date de rendez-vous fera qu'il ne sera plus disponible.

14 Mai Café Motard :

Action prévue sur le parking du Zénith entre 10h30 et 16h00.

Prévoir d'emmener le percolateur. Babeth se charge de faire les courses.

Voir 2 voitures pour emmener le matériel ou si Pascal peut l'amener avec la remorque mais il doit quitter le parking à 9h30 et il faut donc qu'une partie des participants arrive à cette heure pour assurer le relais et commencer l'installation.

22/23 août American Crazy Show à Pont-à-Mousson :

Cette année une bonne partie de l'équipe sera présente en août et l'antenne pourra tenir un stand.

La FFMC 57 a déjà prévu d'y participer comme l'année dernière.

S'agissant d'une manifestation dans notre département Serge va se rapprocher de la 57 pour organiser un stand commun FFMC 54-55, 57, AFDM Lorraine, Mutuelle des Motards.

Balades FFMC :

Ce point est reporté à la prochaine réunion.

Compte-rendu du CDR des 12 et 13 mars à Belfort :

Notre antenne était représentée par Serge et André pour qui c'était une première.

Entre 35 et près de 40 personnes présentes et la quasi-totalité des antennes concernées ont eu le plaisir de se retrouver en présentiel. Le compte-rendu pour validation ne nous est pas encore parvenu ce qui est assez inhabituel. Serge va revoir avec la secrétaire de la FFMC 88 chargée de le rédiger et relancer la FFMC 90 pour l'obtention de la facture (réglée) à leur arrivée.

Compte-rendu de la Reprise de guidon 27 mars au parking du Parc des Expositions :

Beaucoup de participants, surtout le matin. Certains n'avaient pas vu que l'opération se poursuivait l'après-midi faute d'horaire de fin sur l'affiche. Point d'attention pour l'affiche l'année prochaine. Une météo idéale et une bonne couverture médiatique notamment FR3 et France Bleu.

Compte-rendu préparation Journée Sécurité Routière 21 mai 2022 :

Condition à notre participation l'opération se fera sans alternative à sanction pour éviter tout risque de campagne de verbalisation afin de remplir la journée.

FFMC 54-55, 10 rue Opalinska 54140 Jarville la Malgrange



Mouvement FFMC :





















Il faudra prévoir un stand FFMC 54-55. L'AFDM doit définir le type d'atelier à mettre en place selon le nombre de participants. La Mutuelle des Motards y sera également.

BMW et Yamaha ont répondu présent.

La Préfecture prévoit d'organiser une tombola avec des lots à gagner dont des airbags.

Et 2 parcours routiers sont prévus pour travailler positionnement sur la route et trajectoires en virage (routières et pas circuit) par groupes de 4/5 motards animés par un douanier, gendarme ou policier.

Journée Circuit le 23 juin 2022 à Chenevières :

Un seul inscrit parmi nos adhérents à ce jour. Il va falloir faire un rappel sinon les places seront utilisées par la FFMC 67 qui organise la journée.

Actualisation du fichier des Médias :

Suite au dernier envoi de mails pour informer les médias de la reprise de guidon, une bonne dizaine de mails nous sont revenus non distribués. Serge va faire le point et essayer de trouver les nouvelles adresses.

Calendrier 2022 :

A titre provisoire.

- 23-24 avril, Stage perf n°1 AFDM Lorraine
- 23 avril Commission des Coordinateurs
- 28-29 avril ERJ Collège Sant Michel Art s/Meurthe
- o 14 mai, Café des Motards Parking du Zénith
- 21 mai, Journée Sécurité Routière organisée par la Préfecture 0
- 4 et 5 juin, Assises de la FFMC au Cap d'Agde 0
- 18 juin, Assemblée Générale de la Mutuelle des Motards à Saint Etienne
- o 18-19 juin, Stage perf n°2 AFDM Lorraine
- o 23 juin 2022, Journée piste de la FFMC 67 à Chenevières
- 02-03 juillet, Stage perf n°3 AFDM Lorraine

🕽 Prochaine réunion mardi 10 mai 2022 à 20h15 à l'Auto-école Serrier :

La FFMC a besoin de votre soutien pour mener ses actions! Plus nombreux, plus forts! Les adhésions sont ouvertes, pensez à vous réinscrire! On compte sur vous!

○ Adhésion ou ré-adhésion en ligne 2022 : https://ffmc.asso.fr/espace-adherent

Site web: http://ffmc54.fr

Nous écrire : ffmc54@wanadoo.fr

Facebook: https://www.facebook.com/ffmc54.55

Twitter: FFMC54-55@Ffmc54 55

Le bureau de la FFMC 54-55

FFMC 54-55, 10 rue Opalinska 54140 Jarville la Malgrange



Mouvement FFMC:

















